

Mitglieder spielen seit vielen Jahren im Chor

MISTELGAU: Zum Festgottesdienst anlässlich der Kirchweih in Mistelgau gehören traditionell Ehrungen Mitwirkender des Posaunenchores der evangelischen Kirchengemeinde, die über Jahrzehnte ununterbrochen ihren Beitrag

mit Trompete oder Horn, Posaune oder Tuba leisten. Obmann Friedhelm Heilmann (Fünfter von rechts) nahm zusammen mit Chorleiter Helmut Pfaffenberger (Dritter von rechts) die Ehrungen mehrerer Mitglieder vor. Dies waren Fritz Fichtel (55 Jahre), Claus Wahler (30), Gerd-Heinrich Baumann (55), Helmut Steinke (55), Hans Bauer (50) und Gerd Jüngling (50). Rechts im Bild Ehrenobmann Walter Bauer. Links im Bild Pfarrerin Stefanie Krauß.